



01. 幸せの黄色いレシートキャンペーン

ザ・ビッグエクストラ鈴鹿玉垣店様から、幸せの黄色いレシートキャンペーンのご寄付をいただきました。

地域のお客様から投函していただいた合計金額の1%分を寄付していただける取組みで、今年は合計41,600円分の商品のご寄付をいただくことができました。

商品は、今後の創作活動やレクリエーションといった日々の活動に使用する物品を選ばせていただきました。

ザ・ビッグエクストラ鈴鹿玉垣店様をはじめ、ベルホームの活動にご賛同いただいた皆様、ご協力ありがとうございました。



02. ヘアカットしていただきました！

ベルホームでは、月に一度、鈴鹿市算所にあるYAMABIKOさんに来ていただき、利用者さんのヘアカットをお願いしています。

マスク、フェイスシールド、消毒等の新型コロナウイルス感染対策を講じて、利用者さんに安心してご利用いただいています。

利用者さん、保護者さんからは喜びの声を多数いただいています。



ヘアカットの様子

03. アート展を開催します！

今年度も鈴鹿市役所市民ギャラリーにて開催されるアート展に向けて、絵画などの創作をしています！

テーマは「日常 ～小さな幸せ見つけた～」です。新型コロナウイルスの影響で生活が大きく変化し、今までの当たり前だったことが実は幸せなことだと気づかされました。今回のテーマにはこのような特別な思いが込められています。

期間：11月25日（木）～11月30日（火）
場所：鈴鹿市役所1F市民ギャラリー
テーマ：「日常 ～小さな幸せ見つけた～」
※新型コロナウイルスの感染状況により、開催を中止する場合があります。



作品制作の様子